



Alito Moreno recorre Europa para denunciar ante la ONU los abusos del gobierno de AMLO



Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI, reapareció este miércoles en redes sociales y confirmó que se encuentra en **Europa**, donde ya inició reuniones con organismos internacionales, eurodiputados y dirigentes políticos para denunciar la persecución política en su contra y el desmantelamiento de las instituciones democráticas que ha emprendido el gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

Uno de sus primeros encuentros en tierras europeas fue con **Luis Ayala, Secretario General de la Internacional Socialista**, una organización integrada por 113 partidos políticos de todo el mundo, explicó el político campechano.

Se sabe que tanto el líder priista como **Santiago Creel, del PAN**, acudieron en París a la Reunión Internacional Socialista.

De acuerdo con el PRI, **Moreno denunciará ante líderes políticos europeos las persecuciones políticas en que ha incurrido el gobierno federal de México**, además de la destrucción del sistema democrático y también entrega del territorio nacional al crimen organizado, debido a que las fuerzas federales han dejado de combatir a los criminales.